

AG-Schulsanitäter

Unfälle können jederzeit und schnell passieren, auch in der Schule.

In der Pause kann der Mitschüler plötzlich stürzen, im Unterricht bekommt die Sitznachbarin starkes Nasenbluten oder eine Mitschülerin schneidet sich in der Schulküche beim Gemüseschneiden in den Finger.

Seit dem Schuljahr 2019/2020 haben sich einige hilfsbereite Schüler/innen freiwillig gemeldet, alles Wichtige über Erste-Hilfe-Leistung zu erfahren und zu lernen.

An gemeinsamen Übungsnachmittagen besprechen sie mögliche Verletzungen, die in der Schule vorkommen können, und wie man diese behandelt. In Kleingruppen üben sie Erste-Hilfe-Leistungen, wie Verbände legen, eine Person in die stabile Seitenlage zu bringen, Nasenbluten zu stoppen und vieles mehr.

Ziel der Ausbildung ist das Bilden von aktiven Schulsanitäterteams während der Unterrichtszeit. Diese sollen in kleineren oder größeren Notsituationen sichere und schnelle Erste Hilfe leisten.



der Mittelschule
bei der Hofmühle

